

La substitution aux opiacés : qu'est-ce que c'est ?

Le site d'information CFactuel propose une infographie permettant de comprendre les traitements de substitution aux opiacés. Apparus en France au milieu des années 90, le Subutex® et la méthadone ont permis de grands progrès sanitaires avec la diminution des overdoses, de la transmission du VIH et des avancées sociales en permettant la réinsertion des usagers de drogues. Mais cela a aussi un revers, avec le développement de trafics ou l'existence d'overdoses de méthadone.

Retrouvez toutes ces informations mises en image sur le site CFactuel : [Infographie sur la place du Subutex et de la méthadone dans le problème de la toxicomanie](#)

Articles en lien :

[Je voudrais prendre un traitement de substitution](#)

[Vivre avec la substitution](#)

[J'ai envie d'arrêter mon traitement de substitution](#)